
懇談における参加者からの主な意見 

・小児医療が夜間時間帯になると救急を受け入れてくれる病院が２か所しかない。 

・子育て家庭に更なる援助をお願いしたい。 

・低所得の子育て世帯への給付は？ 

・多子世帯補助、低所得者の子育て世帯に給付金は、月あたりか？ 

・教育現場での感染症対策の現状について。 

・パートナーシップ制度の導入について。 

・旧統一教会と議員との関係の調査、公表の考えは？ 

・ゲノム編集トマトについて。受け取らないように教育関係に働きかけてほしい。 

・通級指導教室が市内数個所にしかなく、全学校にない。 

・教育センターのスクールカウンセラーの増員。 

・作業療法士や言語療法士など専門家の配置。 

・学級補助員の増員を。 

・発達支援に関する知識を持った教員の配置。 

・支援学級向けの土曜塾、サマースクールの実施。 

・デイジー教科書等をタブレットで使用したい。 

・５月に国で障害者情報アクセシビリティ法が成立し、ＩＣＴの導入が義務化され

た。議員の取組は？ 

・子ども家庭庁について、課題は？ 

・聴覚障害児の支援施策に議員も取り組んで欲しい。 

・聞こえない子どもを持った親の相談ネットワークの構築を。 

・小児ワクチンの努力義務化について。 


